

Lundi 21 octobre 2024

## LMI Powidian mobility sélectionné par BPI pour travailler sur les moteurs électriques de demain.

LMI / Powidian mobility a été sollicité par Emotors, coentreprise de Stellantis pour participer à l'appel à projets CORAM 2024, faisant partie du plan d'investissement France 2030.

Le CORAM 2024 avait pour but d'inciter l'ensemble de la chaîne de valeur automobile à lancer des projets d'innovation permettant d'accélérer la transition vers le véhicule de demain.

Le savoir-faire de LMI / Powidian mobility reconnu depuis plusieurs années par le groupe Stellantis mais également d'autres grands constructeurs tels que NISSAN, fera partie intégrante du projet BEEMO, déposé à l'occasion de CORAM 2024.

Ce projet s'inscrit pleinement dans la création de briques technologiques pour les véhicules de demain.

### Une reconnaissance du savoir-faire de LMI / Powidian mobility

Le démarrage de ce projet est le reflet de la reconnaissance de l'expertise de LMI par des groupes comme Stellantis, reconnaissance de l'entreprise dans son positionnement dans les nouvelles technologies de la mobilité et d'une façon implicite, la reconnaissance de l'investissement de Xerys.

Nous notons que notre projet fait partie des 6 retenus sur 31 candidatures.

\*Communiqué de presse officiel en pièce jointe

